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Membership + Community Groups - 2025 Annual Report 

Membership Overview 

This year, our focus on engagement, communication, and connection has continued to 
strengthen POC’s national membership community. 

● Membership Numbers: As of November 2025, POC has 375 active members 
across Canada. In 2025, we welcomed 99 new members, more than double last 
year’s total of 48, representing a 106% increase in new member sign-ups year-
over-year. 

● Re-Join Campaign: Our “We Miss You” outreach to expired members helped 
recover some lapsed memberships, thanks to personalized follow-ups and 
renewal incentives. 

● New Member Experience: The enhanced onboarding sequence, including the 
“Welcome to POC” email series, the Community Groups directory, and free 
access to the 2025 Virtual Conference, received excellent feedback from new 
members. 

● Member Support: To further enhance accessibility and service, we introduced a 
dedicated Member Support phone number this year, allowing members to reach 
us directly for assistance with renewals, course registrations, and general 
inquiries. 

● Membership Fee Update: In July 2025, the new membership fee of $349 + 
admin fee came into effect, while existing members retained their legacy pricing if 
they renewed on time. Communication about this transition was clear, with 
minimal support requests. 

Community Groups 

Our Community Groups remain the heart of POC’s member engagement — a place 
where organizers connect, share ideas, and grow together. 

● Active Groups: POC supports 21 active Community Groups, including topic-
based groups like Virtual Home Organizing, Hoarding Disorder & Related 
Conditions, and Business Productivity, as well as regional groups across the 
country from Vancouver Island to Montreal West Island. 

● Participation: In 2025, our community group meetings have become more 
accessible to all of our members across Canada. 



● New Leaders: We onboarded five new Community Group Leaders this year, 
continuing to foster leadership and peer-to-peer connection within our 
community. 

● New Groups & Leadership: Several new groups launched, including Marketing, 
Networking and Sales. We continue to see emerging leadership from within our 
membership — a testament to the strength and passion of our community. 

● Community Spirit Challenge: This year’s friendly challenge encouraged 
attendance and conference participation across groups. It resulted in a boost in 
conference registrations. 

● Event Variety: Groups hosted over more meetings this year, ranging from in-
person dinners and networking lunches to virtual coworking sessions and themed 
discussions. From local dinners to mastermind meetups, members have shown 
incredible creativity and commitment to staying connected. 

● Leader Support: We continue to provide leaders with updated templates, 
Jotform tools, and promotional support to help them run engaging, well-attended 
meetings. 

Looking Ahead 

As we move into 2026, our goals are to: 

● Continue to grow nationwide membership and ensure that every professional 
organizer in Canada knows there’s a place for them. 

● Expand bilingual engagement opportunities and resources for Francophone 
members. 

● Increasing cross-group collaboration and co-hosted events. 
● Develop clearer onboarding tools and visibility for new and returning members. 
● Continue supporting member retention through personalized outreach and visible 

member benefits. 

Thank you to every member, volunteer, and especially our Community Group Leaders, 
for your ongoing commitment to connection, collaboration, and professional growth. 
Together, we are building a stronger, more vibrant organizing community across 
Canada. 



Adhésion et Groupes communautaires - Rapport annuel 2025 

Aperçu de l’adhésion 

Cette année, notre attention portée sur l’engagement, la communication et la connexion 
a continué de renforcer la communauté nationale des membres des OPC. 

Statistiques d’adhésion: 
En novembre 2025, les OPC comptaient 375 membres actifs partout au Canada. En 
2025, nous avons accueilli 99 nouveaux membres, soit plus du double du total de 
l’année précédente (48), représentant une augmentation de 106% des nouvelles 
adhésions d’une année à l’autre. 

Campagne de réadhésion: 
Notre initiative « Vous nous manquez » auprès des membres expirés a permis de 
récupérer plusieurs adhésions, grâce à des suivis personnalisés et à des incitatifs au 
renouvellement. 

Expérience des nouveaux membres: 
La nouvelle séquence d’intégration - incluant la série de courriels « Bienvenue aux OPC 
», le répertoire des Groupes communautaires et l’accès gratuit à la Conférence virtuelle 
2025 - a reçu d’excellents commentaires. 

Soutien aux membres: 
Pour améliorer l’accessibilité et le service, nous avons lancé cette année un numéro de 
téléphone dédié au soutien des membres, permettant de répondre directement aux 
questions liées aux renouvellements, aux inscriptions aux cours et aux demandes 
générales. 

Mise à jour des frais d’adhésion: 
En juillet 2025, les nouveaux frais d’adhésion de 349$ + frais administratifs sont 
entrés en vigueur, tandis que les membres existants ont conservé leur tarif préférentiel 
s’ils renouvellent à temps. La communication entourant cette transition a été claire et a 
généré très peu de demandes de soutien. 

Groupes communautaires 

Nos Groupes communautaires demeurent le cœur de l’engagement des membres - un 
lieu où les organisateurs se rassemblent, partagent des idées et évoluent ensemble. 



Groupes actifs: 
Les OPC soutiennent 21 groupes communautaires actifs, incluant des groupes 
thématiques comme l’organisation virtuelle, les troubles d’accumulation compulsive et la 
productivité en affaires, ainsi que des groupes régionaux partout au pays, de l’île de 
Vancouver à l’Ouest de l’Île de Montréal. 

Participation: 
En 2025, les rencontres des groupes communautaires sont devenues plus accessibles 
à tous les membres à travers le Canada. 

Nouveaux leaders: 
Nous avons accueilli cinq nouveaux leaders de groupes communautaires cette année, 
poursuivant ainsi le développement du leadership et des liens entre pairs. 

Nouveaux groupes et leadership: 
Plusieurs nouveaux groupes ont vu le jour, notamment ceux axés sur le marketing, le 
réseautage et les ventes. Nous observons une émergence continue de leaders au sein 
de notre membership - un véritable témoignage de la force et de la passion de notre 
communauté. 

Défi esprit communautaire: 
Le défi amical organisé cette année a encouragé la participation aux rencontres et à la 
conférence, ce qui a entraîné une hausse des inscriptions. 

Variété des événements: 
Les groupes ont organisé davantage de rencontres cette année, allant de soupers en 
personne et de dîners réseautage à des séances virtuelles de coworking et des 
discussions thématiques. Des soupers locaux aux groupes de réflexion, nos membres 
ont démontré une créativité et un engagement remarquables. 

Soutien aux leaders: 
Nous continuons d'offrir aux leaders des modèles mis à jour, des outils Jotform et du 
soutien promotionnel afin de les aider à organiser des rencontres dynamiques et bien 
fréquentées. 

Perspectives pour 2026 

À l’approche de 2026, nos objectifs sont les suivants: 

● Poursuivre la croissance nationale du membership et faire en sorte que chaque 
organisateur professionnel au Canada sache que sa place est parmi nous. 



● Élaborer davantage de possibilités et de ressources bilingues pour nos membres 
francophones. 

● Accroître la collaboration entre groupes et les événements conjointement 
organisés. 

● Développer des outils d’intégration plus clairs et une meilleure visibilité pour les 
nouveaux membres et ceux qui reviennent. 

● Continuer à soutenir la rétention des membres grâce à des suivis personnalisés 
et à des avantages visibles et concrets. 

Merci à chaque membre, bénévole et particulièrement à nos Leaders de groupes 
communautaires pour votre engagement constant envers la connexion, la collaboration 
et la croissance professionnelle. Ensemble, nous bâtissons une communauté 
d’organisateurs plus forte et plus dynamique partout au Canada. 
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